

JPMorgan Funds
Société d'Investissement à Capital Variable
Registered Office: European Bank & Business Centre, 6 route de Trèves,
L-2633 Senningerberg, Grand Duchy of Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 8478

NOTIFICACIÓN SOBRE CAMBIO IMPORTANTE EN JPMORGAN FUNDS - EURO AAA RATED GOVERNMENT BOND FUND

El 19 de diciembre de 2011, el Consejo aprobó la fusión de JPM Net (el "Fondo fusionado") con JPMorgan Funds - Euro AAA Rated Government Bond Fund (el "Fondo absorbente") (en adelante la "Fusión") de conformidad con los Estatutos de la Sociedad, y recibió la aprobación del regulador financiero francés, la *Autorité des Marchés Financiers* (la "AMF") el 22 de mayo de 2012. La Fusión será efectiva a partir del 12 de julio de 2012 (la "Fecha de fusión"), momento en el cual el Fondo fusionado dejará de existir y sus partícipes pasarán a ser accionistas del Fondo absorbente.

La Fusión estará sujeta al control de los auditores tanto del Fondo absorbente como del Fondo fusionado y, a tal efecto, en el momento de la aprobación se remitieron informes a la AMF y se informó debidamente a la *Commission de Surveillance du Secteur Financier* (la "CSSF") como órgano regulador del Fondo absorbente.

En la Fecha de fusión, el Fondo absorbente recibirá activos con arreglo a su política de inversión. Por tanto, no se prevé que sea necesario reequilibrar la cartera ni antes ni después de la Fusión, y los accionistas actuales del Fondo absorbente no se verán afectados por ningún efecto de dilución.

Se informa a los accionistas que la política de inversión y los riesgos asociados al Fondo absorbente se mantendrán inalterados.

Se informa asimismo a los accionistas que la Fusión no afectará a la estructura de comisiones del Fondo absorbente.

Todos los costes legales, de asesoramiento y administrativos asociados a la preparación y ejecución de la Fusión correrán por cuenta de la Sociedad Gestora.

Asimismo, todos los gastos no amortizados asociados al Fondo fusionado correrán por cuenta de la Sociedad Gestora del Fondo fusionado.

En el caso de que los efectos de la Fusión no se ajusten a sus expectativas, le informamos que puede reembolsar sus acciones en el Fondo absorbente (las "Acciones") hasta el 5 de julio de 2012 sin que se apliquen comisiones de reembolso. Los reembolsos se llevarán a cabo conforme a los términos del folleto vigente de la Sociedad (el "Folleto").

También puede solicitar el canje de sus acciones por las de otro subfondo gestionado por la misma sociedad gestora: JPMorgan Asset Management (Europe) S.à r.l. (la "Sociedad Gestora"), con sujeción a los requisitos de inversión mínima definidos en el folleto pertinente y a la autorización de comercialización de dicho subfondo en su correspondiente jurisdicción. La conversión se realizará de conformidad con los términos habituales del Folleto para conversiones en otros subfondos gestionados por la misma Sociedad Gestora; no obstante, en este caso la Sociedad no aplicará comisiones de conversión.

Los derechos de los accionistas no se verán alterados de forma alguna.

De conformidad con los términos del Folleto, las solicitudes para negociar con acciones con arreglo a lo dispuesto en los párrafos anteriores se remitirán a JPMorgan Asset Management (Europe) S.à r.l., la Sociedad Gestora de la Sociedad, cuyo domicilio social se encuentra en 6, route de Trèves, L-2633 Senningerberg.

Debe consultar con sus asesores profesionales en relación con las consecuencias fiscales de la Fusión en virtud de la legislación de su país de nacionalidad, residencia, del domicilio fiscal o de constitución.

Se pueden obtener ejemplares gratuitos del informe del auditor legal autorizado de JPMorgan Funds en relación con la Fusión, así como el último folleto completo y los Documentos de Datos Fundamentales para el Inversor de la Sociedad y los informes anual y semestral más recientes, solicitándolos en el domicilio social de la Sociedad.

Si desea realizar alguna consulta, le rogamos contacte con el domicilio social de la Sociedad o con su representante local habitual.

Le recordamos que puede solicitar la última versión del folleto de forma gratuita en la sede social de la SICAV o dirigiéndose a su representante habitual en JPMorgan. También se encuentra disponible en la página web www.jpmorganassetmanagement.com.